

# PENREM

## Andi Abdullah: Paslon Nomor Urut Satu MYL-ARA Didampingi SDB Berlayar ke Pulau Gelar' Kampanye Tatap Muka

HermanDjide - [PANGKEP.PENREM.ID](http://PANGKEP.PENREM.ID)

Oct 28, 2024 - 07:23



*Andi Abdullah: Paslon Nomor Urut Satu MYL-ARA Didampingi SDB Berlayar ke Pulau Gelar' Kampanye Tatap Muka*

PANGKEP – Ketua Komunitas Squad Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep, Andi Abdullah, SE, turut mendampingi pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, ( MYL-ARA ) dalam kegiatan kampanye tatap muka di wilayah kepulauan. Bersama SDB dan rombongan lainnya mereka berlayar mengunjungi beberapa pulau untuk bertemu langsung dengan masyarakat dan menyampaikan visi serta misi mereka.

Kampanye yang dilaksanakan secara langsung ini menjadi kesempatan bagi masyarakat pulau untuk menyampaikan aspirasi dan harapan mereka secara langsung kepada pasangan calon yang akrab disapa MYL-ARA. Dukungan Ketua SDB, Andi Abdullah, SE, yang memimpin komunitas dengan anggota yang solid dan loyal, memberikan warna tersendiri dalam kampanye ini. Andi Abdullah menyatakan bahwa dukungan ini diberikan karena ia yakin pada visi dan program yang diusung oleh MYL-ARA yang dianggapnya berpihak kepada masyarakat, termasuk di wilayah kepulauan..

Andi Abdullah juga memberikan komitmen bahwa SDB dalam mendukung pembangunan Kabupaten Pangkep ke arah yang lebih baik. "Kami percaya bahwa MYL-ARA adalah pasangan yang bisa membawa perubahan positif bagi Pangkep, khususnya di wilayah kepulauan. Kami dari SDB siap mendukung dan mengawal program-program ini," ujarnya

Dengan dukungan penuh dari komunitas SDB, MYL-ARA optimistis dapat memenangkan hati masyarakat Pangkep, terutama di wilayah kepulauan yang sering kali membutuhkan perhatian khusus. Kegiatan kampanye ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara calon pemimpin dan masyarakat sehingga aspirasi warga dapat terakomodasi dalam kebijakan pembangunan di masa mendatang.( Herman Djide)